

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian serta pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat diambil adalah sebagai berikut:

1. Hasil pengujian secara simultan diketahui bahwa hipotesis yang diajukan benar yaitu variabel budaya konsumtif berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan membeli di lingkungan pondok pesantren putri An-Nuriyah Surabaya. Hasil uji model regresi linier sederhana yang dihasilkan juga menunjukkan bahwa variabel perilaku konsumtif memiliki nilai koefisien regresi yang positif yang berarti bahwa semakin tinggi santri berperilaku konsumtif maka keputusan untuk membeli Android semakin tinggi.
2. Keputusan pembelian *handphone* Android dipengaruhi oleh dua faktor utama. Faktor pertama adalah faktor pengaruh lingkungan teman sebaya (30,8%), fitur yang ada di dalam Android (59,0%) sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor luar. Hal ini karena sebagian besar konsumen menggunakan *handphone* Android dengan alasan adanya fitur BBM *whatsapp*, *line*, dll yang digunakan untuk mempermudah dan memperlancar komunikasi.

B. Saran

Penulis menyadari bahwa penelitian ini, masih jauh dari kesempurnaan. Olehkarena itu, peneliti berharap kepada penelitian selanjutnya untuk lebih menyempurnakan hasil penelitian ini yang tentunya merujuk pada hasil penelitian yang sudah ada dengan harapan agar penelitian yang dihasilkan nantinya dapat lebih baik.

Peneliti dalam hal ini berusaha memberi saran-saran agar kedepannya penelitian bisa jauh lebih baik.

1. Bagi santri, karena perkembangan teknologi *handphone* sangat canggih dengan adanya fitur-fitur maupun fasilitas lainnya, apabila melakukan pembelian agar lebih selektif dan lebih memprioritaskan kebutuhan dari pada keinginan agar santri bisa menghindari perilaku konsumtif dan bersikap boros sehingga santri dituntut untuk dapat menyikapi hal tersebut secara bijaksana.
2. Bagi peneliti selanjutnya, dapat melakukan penelitian mengenai dampak perilaku konsumtif yang ditimbulkan dari penggunaan *handphone Android* pada mahasiswa atau santri.